
Ольга Родина 
Позади четыре года обучения в московском городском педагогическом 
университете. Когда 4 года назад пришло время выбирать дорогу, по 
которой пойти после школы, выбор пал на институт иностранных языков, 
кафедру языкознания и переводоведения. Прочитав отзывы в интернете и 
спросив знакомых, закончивших данный вуз, я узнала, что кафедра 
языкознания и переводоведения считается одной из самых сильных из-за 
преподавательского состава. Впоследствии я убедилась в этом лично. 
Следует начать с того, что уже в первый год обучения стал заметен 
прогресс в повышении уровня английского языка. Преподаватели кафедры 
помогают уйти от «школьного» стиля выражения своих мыслей, дают 
активную лексику, актуальную на настоящий момент, рассказывают про 
изменения, происходящие в языке. После обучения в иия мгпу студенты 
свободно могут выражать свои мысли на английском языке и рассуждать 
практически на любые темы. 
Преподаватели учат студентов использовать современные способы 
исследования и самопрезентации. Во время обучения в университете мы 
научились делать красочные и информативные презентации, делать 
постеры, работать с ресурсами интернета и использовать инновационные 
технологии в обучении. Преподаватели следят за изменениями и 
тенденциями научного мира, грамотно обучая студентов использовать их 
в своих выступлениях.  
Помимо этого, преподаватели всегда готовы выслушать студентов и 
помочь с проблемами, касающимися учебного процесса, будь то вопрос 
по пройденному материалу, либо вопрос, касающийся организационных 
процессов. 
Я благодарна каждому преподавателю кафедры языкознания и 
переводоведения за безграничную поддержку и те знания, которые они 
вкладывали в нас на протяжении этих четырёх лет. Благодаря базе, 
полученной в университете, я буду чувствовать себя уверенной в 
профессиональной среде, так как преподаватели кафедры доступно 
объяснили и научили, каким должен быть профессиональный переводчик. 


